



## Vuelta ciclista de la Leche: Un éxito en Puerto Octay con 200 competidores

Una verdadera fiesta deportiva se vivió el pasado fin de semana en la comuna de Puerto Octay (Región de Los Lagos), tras la realización de la 20ª Vuelta Ciclista Internacional de la Leche. El tradicional evento reunió

a más de 200 competidores provenientes de todo Chile y del extranjero, los cuales engalanaron las rutas de esta comuna lacustre.

Esta importante actividad deportiva estuvo organizada por la Asociación de Ciclismo de Osorno, la Corporación de Desarrollo Turístico de Puerto Octay y Aproveche Osorno, contando con el apoyo de la Municipalidad de Puerto Octay y el Consejo Local de Depor-

tes de Osorno.

Para esta oportunidad, se consideraron diversas categorías, desde Juniors (16 a 18 años) hasta Master D (60 y más), en etapas de contrarreloj individual, ascensión al Volcán Osorno y la ruta Doble Puerto Octay - Las Cascadas, recorrido en que el público acompañó a los deportistas durante todas las jornadas.

En damas, la gran vencedora fue Marlene Rojas, perteneciente al Club Ciclista Astorga de Isla de Maipo, quien participó por primera vez de esta competencia, la que calificó como muy dura, pero que sorteó de buena

forma para lograr obtener el primer lugar.

En varones, el ganador de esta nueva versión fue el ciclista de Bariloche, Denis Heredia, quien representó al Club Alex Navarro de La Unión, quien obtuvo el primer lugar de la clasificación general luego de varias participaciones anteriores. "Más allá del resultado obtenido, estoy muy contento de ser parte de este gran evento, de poder compartir con mi familia y amigos, y felicito a la organización por este gran circuito y ojalá que se siga realizando por muchos años más", expresó el triunfador.



PARTE DE LOS GANADORES de cada una de las etapas en la Vuelta de la Leche.